

SANTIAGO DE CHILE

RESTAURANT EL RINCON DE LOS CANALLAS

C'est un Restaurant traditionnel de Santiago de Chile qui a été fondé en pleine Dictature Militaire par Victor PAINEMAL malheureusement décédé l'année dernière et que l'on peut voir sur la photo ou je lui rend hommage J'ai été reçu merveilleusement par sa fille Karin Painemal Ariel de la Paz qui est en ma compagnie sur la photo et qui m'a expliqué l'histoire de cet endroit inoubliable

Son nom dérive du traitement que le Général Augusto PINOCHET a donné à ses adversaires et opposants au régime ce qui signifie qu'ils l'ont affirmé avec fierté puisqu'ils se sont retrouvés entre eux et appelés ainsi dans cet endroit clandestin

C'est donc un lieu chargé d'histoire du Chili

La cuisine est simple et économique mais très bonne Il n'y a rien de Gastronomique et pas de présentation raffinée des assiettes mais la cuisine est excellente et on y mange très bien C'est un lieu fréquenté par des chiliens qui veulent manger ensemble dans une bonne ambiance à petit prix.

Le MAREMOTO est la Boisson spéciale de cet établissement avec un Recette secrète : c'est un cocktail très original avec une boule de Glace et lorsque l'on sert ce cocktail on verse d'abord un peu de Glace de ce cocktail dans son verre puis ensuite on remue le cocktail et on remplit le verre C'est délicieux et très original d'ailleurs la plupart des clients le boivent durant leur repas

Prenez le temps de lire les post it et les graffitis posés sur les murs de cet endroit chargé d'histoire

Le décor peut surprendre, mais on y mange très bien (boudin, purée). en effet très grande carte, pas de présentation raffinée des assiettes, mais c'est bon, les murs sont tapissés de cartes et de souvenirs de clients. Endroit historique, c'est ici que ce réunissait discrètement la résistance à Pinochet.